









## *Fahren in seiner schönsten Form . . .*

**PORSCHE** ist mehr als ein Name. Porsche ist ein Begriff geworden – ein Begriff für den Fortschritt im Automobilbau.

Er war ein Revolutionär, immer um Jahre voraus. Auch die jüngste Schöpfung des Hauses Porsche trägt dieses Kennzeichen. Der Typ 356 vermittelt durch die Verbindung von überlegener Leistung und einzigartiger Straßenlage ein bisher unbekanntes Fahr-Gefühl. Den Porsche 356 fahren, heißt, Fahren in seiner schönsten Form zu erleben.

Die Karosserie dieses Wagens ist von allem modischen Beiwerk frei. Seine aerodynamisch vollkommene Form allein macht ihn zeitlos modern.

Der **PORSCHE 356** ist eine neue Art des Automobils, er ist **DER WAGEN VON MORGEN**.